



Un alumno de la Universidad, entre los 10 mejores del examen a Químico Interno Residente

L.G. | SALAMANCA

El graduado en Química por la Universidad de Salamanca Ángel Pablo Pérez ha obtenido el décimo puesto en las pruebas de Químico Interno Residente (QIR), el proceso de acceso a las plazas de formación en especialidades de laboratorio clínico impartidas en los centros hospitalarios acreditados. Las listas definitivas, que fueron publicadas recientemente, confirman a este joven como uno de los 23 seleccionados en la última convocatoria, a la que se presentaron alrededor de 350 candidatos el pasado mes de febrero.

Ángel Pablo Pérez comenzó la carrera en 2013 y acabó el pasado mes de julio, por lo que se preparó el examen del QIR en medio año. Para él, de las 235 preguntas de tipo test la parte más complicada fue la relativa a la química inorgánica, puesto



Ángel Pablo Pérez.

que “aunque no son muchas preguntas, el temario abarcaba mucho”.

Ángel se encuentra ahora recabando información sobre las distintas posibilidades para decidir dónde va a realizar la residencia como químico interno en un centro hospitalario.